
Herr Seidel stellt folgende Fragen: 
 
1. Warum sollen die besonders wichtigen Planungsfragen zum Kleinflecken an der Ratsver- 

sammlung vorbei entschieden werden? 
 

2. Warum wird die Kleinflecken-Planung einseitig ohne alternative Lösungen durchgeführt? 
 
Die Fragen werden von der Verwaltung mündlich beantwortet. 


